

Kenaikan Pangkat Pengabdian Wujud Penghargaan dari Negara kepada Anggota Polri

Sopiyon Hadi - TANGERANG.SEKOLAHJURNALIS.ID

Dec 2, 2024 - 16:47



JAKARTA - Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok AKBP Indrawieny Panjiyoga, S.H., S.I.K., memimpin upacara kenaikan pangkat pengabdian anggota di Lapangan Presisi Mapolres Pelabuhan Tanjung Priok, Senin, (02/12/2024).

Adapun yang mendapat kenaikan pangkat pengabdian adalah Aiptu Deden Setiawan Jabatan PS. Kanit SPKT Polres Pelabuhan Tanjung Priok yang

dinaikkan Pangkatnya menjadi Inspektur Polisi Tingkat Dua (IPDA).

Karena dedikasi dan loyalitas serta pengabdian tanpa catatan Aiptu Deden Setiawan mendapat kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi menjadi Ipda.

Pelaksanaan upacara kenaikan pangkat dilakukan secara sederhana namun khidmat dengan susunan upacara yaitu Penghormatan Pasukan, Laporan Komandan Upacara, Penyematan Tanda Pangkat oleh Inspektur Upacara, Amanat Inspektur Upacara, Pembacaan Doa, Laporan Komandan Upacara, Penghormatan Inspektur Upacara, Pemberian Ucapan Selamat kepada Personil yang naik Pangkat.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Kompol Robby Hefados, S.I.K., M.H., CPHR., Pejabat Utama Polres Pelabuhan Tanjung Priok, Para Kanit, Kasi dan Perwira staf serta anggota dan ASN Polres Pelabuhan Tanjung Priok.

Kapolres AKBP Indrawieny Panjiyoga, mengungkapkan bahwa kenaikan pangkat pengabdian adalah wujud penghargaan dari negara kepada anggota Polri yang berdedikasi, serta mempunyai loyalitas yang tinggi dengan dibuktikan pelaksanaan dinas yang baik, serta tentunya tanpa catatan pelanggaran.

Kenaikan pangkat pengabdian adalah prestasi tersendiri dari anggota Polri, dimana yang dinilai adalah loyalitas, dedikasi dan pengabdian yang tinggi dari personel Polri.

"Saya atas nama Polres Pelabuhan Tanjung Priok mengucapkan selamat kepada Ipda Deden Setiawan atas pangkat barunya," ucap Kapolres.

AKBP Panjiyoga menambahkan bahwa Ipda Deden Setiawan ini adalah salah satu contoh dan teladan bagi seluruh anggota. Bahwa jika setiap anggota melaksanakan tugas dengan baik maka akan mendapat penghargaan dari negara.

"Laksanakan tugas dengan baik dan loyal, karena jika kita bertugas dengan baik maka Negarapun akan memberikan penghargaan," tegas AKBP Panjiyoga.

Sementara itu menyikapi situasi Kamtibmas saat ini masih masuk dalam Tahapan Rekapitulasi Penghitungan Suara Pilkada Serentak Tahun 2024, AKBP Panjiyoga berpesan kepada anggota agar waspada, laksanakan tugas Patroli, Sambang setiap saat kepada masyarakat untuk menjamin dan menjaga Kamtibmas serta lakukan Cooling System Pilkada dan selalu menjaga kesehatan.

"Dalam banyaknya tugas dalam Operasi Mantap Praja Jaya Tahun 2024, jangan lupa selalu jaga kesehatan. Usahakan seimbang antara kegiatan ibadah dengan pelaksanaan tugas. Apalagi menjelang akhir tahun 2024, mari bersama tingkatkan ibadah," tutur AKBP Panjiyoga.

(Humas/Spyn)